

PR 活動 JR上野駅でPRをしてきました！

JR上野駅で、ふっくらたまこさんのじゃんけん大会を開催。会場は大いに盛り上がりました。じゃんけん大会の勝者には、たまこグッズをプレゼント。可愛らしいと大変好評でした！



南米アンデス地方の民族楽器

チャランゴ教室 originario de la región andina de Bolivia, Sudamerica 開催しました

「LATIN MUSIC FESTA in TAKO 2024～ボリビアとfolkローレコンサート～」の開催に先駆けて、ボリビアの民族楽器「チャランゴ教室」を開催しました。全4回の講座で、講師はコンサートにも出演したルイス・カルロス先生。

皆さん最初は初めての楽器に戸惑っていましたが、最後の講座の日には、全員で『コンドルは飛んで行く』を演奏できるまでに成長しました！



多古町観光まちづくり機構 & 地域おこし協力隊（観光分野）

定期便

届きました！ Vol.23

暖かくなり、観光シーズンとなってきました。桜が咲き始め、新生活が始まった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。桜が咲き始め、新生活が始まった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。桜が咲き始め、新生活が始まった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

多古町非公認キャラクター：セニョールラシ

きよくじつたんこうしょう
旭日単光章を受章されました

故 **飯田 聰裕**さん
(元多古町議会議員)

町議会議員として、長年にわたり町政の発展にご尽力をされました。

伝達を受けるご遺族の皆さん 故 飯田 聰裕さん

福をつかめ！ ～妙光寺節分会～

2月3日(土)、多古地区の妙光寺で節分の豆まきが行われました。境内には大勢の人が訪れ、振る舞われるお餅やお菓子などをつかみ取ろうと手を伸ばしていました。子どもたちもはりきって参加し、勝ち取ったお菓子を持つ子どもたちはどこか誇らしげでした。皆さんにとって、幸福な1年になりますように。

遠くまで飛ばせるかな？
～折り紙ヒコーキ教室～

2月10日(土)、日本航空(JAL)による「JAL 折り紙ヒコーキ教室 in TAKO」が、町民体育館で開催されました。当日は折り紙ヒコーキ協会認定の指導資格を持つ JAL 職員の皆さんが、本物の飛行機の仕組みも取り入れて、折り紙ヒコーキの作り方や飛ばし方を分かりやすく教えてくれました。

最後には、作った折り紙ヒコーキをどこまで遠くに飛ばせるかを競う競技会を開催。子どもはもちろん、大人も童心に戻って楽しめる、すてきな教室になりました。

お知らせ

4月14日(日)
睦沢町みどりの広場
PR イベント
出店予定

レインボーステージ & 竹灯ろうイルミネーション 実施中

4月7日(日)まで！
ぜひ見に来てね！！

田植え体験も
5月に開催予定！！



LATIN MUSIC FESTA
ボリビアとfolkローレコンサート in TAKO 2024

この度、「ラテンミュージックフェスタ in TAKO 2024」を無事、終了することができました。関係者の皆さま、ご来場いただいたすべての方に感謝を申し上げます。

ここからは運営の裏話をちよこつとだけお見せします！

多古高校吹奏楽部と出演アーティストのリハーサル。教室の黒板に描かれた歓迎のメッセージがとてすてきでした。時間がないうちのりハーサルでしたが、到着早々お茶会が始まってしまい……。ラテンのノリ最高です！

司会の地域おこし協力隊の鈴木希隊員が着ている衣装は、ボリビアの先住民「チヨリタ」の衣装。実はスカートが4枚重ねて履いているんです。本人いわく、意外と重いらんだとか。

楽しいまちづくりに参加しませんか？

多古町観光まちづくり機構 公式ホームページ @takomachi.kankou @takomachizukuri @tako.machizukuri @tako_kyouryokutai

まちづくり会員募集

規 格外カボチャを活用 ～多古高生の挑戦～

2月12日(月・振休)、23日(金・祝)の2日間、多古高校園芸科農業クラブの生徒たちが、食品ロスの削減や地域活性化を目的に、規格外カボチャを活用したパンとスープの販売を行いました。パンは町内企業と共同開発し、スープも自分たちで工夫を重ねて作ったもの。両日とも1時間程度で完売するなど大好評でした。

農業クラブ副会長の飯塚晴樹さんは「カボチャの選別やペースト状に加工することに苦労しましたが、完売できて良かったです。今後は町の農家さんとも協力して規格外野菜を使った取り組みを行うことで、多古町の名を上げていきたいです」と今後の意気込みを力強く語りました。

今後も高校生の皆さんの活動にエールを送ります。